



未来への夢 描こうよ

9月10日(月)、アテネ五輪平泳ぎの金メダリスト、北島康介きたしまさひろ選手(所属・日本コカ・コーラ)が、「コカ・コーラ未来への夢はじめよう。プロジェクト」フロログタウンミーティング2007と題したイベントで、陽成小学校の児童30人と触れ合いました。

第1部は、北島選手と将来の自分の夢や地球の未来を語り合い、第2部ではプールで直接、北島選手から平泳ぎのコツを教わるなど児童らは大興奮。夢が大きく膨らむ1日となりました。

いつまでも お元気で

9月17日(月)、上甕町の特別養護老人ホームこしき園で「敬老を祝う会」が開催されました。本市の最高齢者である、西村キクさん(110歳)ら入所者の皆さんへ森市長からのお祝いが渡された後、子どもたちがお祝いに訪れ「ハイサイおじさん」などの演芸を披露。

入所者の皆さんは家族と一緒に楽しい時間を過ごすことができ、笑い声が会場内いっぱいに響いていました。皆さん、いつでもお元気でいてくださいね。



地震に備えて 防災訓練

防災訓練

8月31日(金)、下甕町で、地域防災訓練が実施されました。

甕島列島沖を震源とするマグニチュード7.2の地震が発生し、下甕町の内川内地区が孤立したという想定で、住民30人と航空自衛隊下甕島分屯基地の隊員約40人が参加。被災住民の誘導や避難援助、救急医療支援など、本番さながらの訓練に真剣に取り組んでいました。

今後も十分な備えをして、災害に強い安心・安全なまちづくりに努めたいですね。



米粉を使った お菓子に初挑戦

9月21日(金)、樋脇保健センターで米の消費拡大や食について理解を深めてもらおうと男性料理教室が開催されました。

同教室は年6回定期的に開かれています。お菓子作りは今回が初めての試み。

深野嘉郎ふかのよしろうさんを講師に迎え、米粉を使用したかるかんまんじゅうと、いこもち作りなどに挑戦しました。

参加者らは、「作り方は意外と簡単でびっくりしました」と話していました。

